Extrait du Démocratie & Socialisme

http://www.democratie-socialisme.fr

Pas une voix pour la droite, ni UMP, ni FN

Unité et vote à gauche le 27 mars !

- D&S, la revue - Les éditos de "la lettre de D&S" -

Date de mise en ligne : samedi 26 mars 2011

Démocratie & Socialisme

Il faut être clairs, à l'occasion de ces cantonales 2011 face à la droite qui se contorsionne sur la « menace » FN aux cantonales.

Qui a gonflé le FN?

Qui a poussé ses propres électeurs à la désespérance par une politique antisociale violente ?

Qui dirige le pays depuis 8 ans et nous fait battre le record du chômage de masse ?

Qui a bloqué les salaires et enrichi les riches de façon scandaleuse ?

Qui a remis en cause nos écoles, nos hôpitaux, nos services publics ?

Qui a endetté le pays, creusé les déficits sinon Sarkozy pour le compte de ses amis banksters du Fouquet's ?

Qui a discrédité la politique sinon l'affairisme de ce pouvoir et les Woerth-Bettencourt ?

Qui a mis en cause les traditions républicaines en incriminant les Roms et les Français d'origine étrangère, en courtisant les intégristes du Puy ?

L'UMP. L'UMP en actes. Sarkozy en actes. La droite qui est au pouvoir et qu'il faut donc chasser pour ses actes ! C'est l'UMP, l'ennemi qui a amené le FN dans ses fourgons.

Pourquoi le FN, dont la direction est fascisante, est-il remonté à 14 % ? Parce que, après avoir siphonné les voix du FN avec une imitation de son discours d'extrême droite (Roms, français d'origine étrangère, insécurité sociale...), Sarkozy a déçu profondément la partie populaire de son propre électorat en l'étranglant socialement (salaires bloqués, retraites pillées, sécu diminuée, école minée...)

Voter UMP pour empêcher le FN de passer cela reviendrait à dénoncer les loups qui sont aux portes mais pas ceux qui sont dans la ville. Pas de « front républicain » avec les loups ! Autant que le FN, il faut sanctionner les UMP qui depuis 5 ans détruisent en actes tout ce qui est social. Le mal absolu depuis 5 ans c'est Sarkozy. C'est à cause de lui s'il y a un effet de vases communicants, au sein de la droite, entre UMP et FN.

Or la majorité du pays n'est pas en train de "basculer vers le fascisme" (sic), au contraire. Le 1er tour démontre que les salariés de France, ceux qui produisent les richesses et n'en ont pas la part qu'ils méritent, cherchent une voie à gauche. Ils exigent majoritairement du social, du social et encore du social.

En 2010, il y a eu 8 millions de manifestants, et 75 % de l'opinion a été hostile à la loi scélérate de pillage des retraites : Sarkozy l'a imposée à la Pyrrhus mais il est d'autant plus haï, la plaie est ouverte ! (Rappelons que pendant l'immense bataille sociale de 2010, nul ne parlait du FN, les Le Pen rasaient les murs, père et fille !)

La gauche doit donc construire son action, ses batailles, et sa campagne victorieuse pour 2012 dans la foulée de cette bataille pour les retraites, de cette dynamique sociale. C'est ça qui est gagnant-gagnant : retour aux 60 ans, pas un an de plus, pas un euro de moins ! 35 h et du boulot pour tous ! Hausse massive des salaires, smic à 1600 euros. Pas de revenu supérieur à 20 fois le Smic.

Nous proposons la redistribution immédiate des richesses. Pas pour demain ou après-demain, mais aujourd'hui, car la France n'a jamais été aussi riche! À la différence de la fille Le Pen, amie des riches, nous défendons une politique sociale, concrète, immédiate! Pas des mots, ni du baratin sur « nos valeurs ». Chiffrons: 35,60, 1600, 20, et défendons toute la politique qui permet de rendre crédibles ces chiffres! Faisons le ensemble à gauche pour ce deuxième tour du 27 mars... et ensuite! Travailler mieux, moins longtemps, tous et gagner plus!

Unité et vote à gauche le 27 mars !

